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为什么有那么多人在炒股票~为什么好多人喜欢炒股票，
却不炒期货？-股识吧

一、为什么现在那么多人玩股票??怎么玩呢?

不会玩的话，你可以先从模拟炒股开始练起啊，还是不错的哦比如像“爱财部落”
啊，你可以去试下的

二、为什么很多人炒股十几年都做不到稳定盈利

因为没有建立系统性的投资决策流程和系统，每次交易都凭感觉，而感觉是不能被
复制、验证和追溯的，结果就是赚钱不知道怎么赚的，亏钱不知道怎么亏的，长期
来看必然没办法赚钱。
做好交易，第一步先建立起自己的投资框架和体系，然后慢慢填充内容。

三、为什么大多数人炒股都亏 原因在哪

现在股市里人亏钱的占大多数，很多人都是抱着赌博的心态来，有的还想通过股票
一夜暴富，股市里十个人炒股九个人都是亏，为什么大多数人炒股都亏？其实无非
就是这几个简单的原因导致：1、看错大势（概率）2、盲目抄底（纪律）3、选股
出错（能力）再分析一下大家炒股一直失败的原因:1、没出意外之前麻痹大意;2、
出现意外之后惊慌失措;3、造成损失之后急于补亏。
频繁操作短线频繁操作短线是散户最容易犯的错误。
看到市场中出现涨停的个股，总想着别的股票比自己手中的好，在急于盈利的贪念
诱感下不停地换股操作，结果却适得其反，在追涨中买在了高点，错过了自己原来
持有的好股票。
普通投资者这样做只能是越操作越亏损，白白浪费手续费，甚至在牛市中也挣不到
钱。
不喜欢空仓很多散户都不喜欢空仓，不管股市行情如何，只要账户上有钱，就总想
买点股票。
实际上，在股市中真正能够赚钱的投资者都是非常重视轻仓或空仓的，在股市中能
够学会休息，就等于成功了一半。
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当大盘趋势向下时，大部分个股都是下跌的，投资成功的把握不大。
如果此时投资者能够适时地轻仓或者是空仓，才能在出现好的买入机会时及时跟进
，不至于丧失机会。
偏信消息面他们通常不分析基本面，不观察K线图，不分析股价走势，只是依赖信
息面，相信小道消息。
从众心理不少股民买卖股票很大程度上会受周围人的影响，看到别人买什么股票自
己就跟着买，没有自己的主见。
死守遇到了亏损，选择死守也是一部分散户常见的做法，要知道，有的时候死守就
是等死。
总结：麻痹大意、惊慌失措、急于补亏——这些正是导致股民严重亏损的三大根本
原因。
炒股和做任何正经事都一样，不管遇到什么问题，首先要冷静，搞清问题的结症，
然后根据事态的轻重缓急从容采取相应的对策和补救措施，心慌意乱，盲目行动，
必定会造成更大损失。
炒股永远不需要热情澎湃、热血沸腾、热望彭勃的所谓坚定的信心，只需要一颗尊
重市场、尊重趋势的客观冷酷心!为什么大多数人炒股都亏？其实还有一个常见的
原因就是股票挣钱了却不舍得卖掉，还想着股票还会上涨想要在最高点卖出，然而
很少人能抓住股票的最高点的，也很少人能真正抄底，半途入场，挣得差不多就可
以出来了，积少成多，稳扎稳打。

四、为什么很多人炒股同时用很多台电脑？

这个看自己拿来做什么用，别人用多台电脑肯定是自有原因，真不是用来装一下逼
的。
你知道！这么多台电脑每天摆在自己办公桌面前非常妨碍空间，辐射大，而且还伤
眼睛。
原因在于：对于股票在交易过程中，关注的信息点非常的多，因此股民和机构投资
者会用多台电脑进行配合来观察盘面变化。
接下来就简单对该问题做一个解答！我的六台电脑，占的位置足足会有两个工位！
下面我来说说，这六台显示器拿来干什么用。
简单来说；
第一台：看大盘，5分钟均线，15分钟均线。
必须要注意大盘，一般放在我的第一排左边位置，方便随时查看，一旦大盘不行了
，基本上也就不行了。
第二台显示器：看板块龙头，注意热点板块。
每天的市场热点都不一样，如果市场热点不一样，一般早上看晨会的时候会讲讲今
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天要注意哪些板块。
第三台显示器：看涨停股。
这个涨停板块跟龙头板块功能其实差不多的，都是热点股票，只不过因为涨停对于
做短线比较重要，所以必须要注意涨停板。
第四台显示器；
用来做交易下单这个一般我主要是看看，有的时候自己下单，基本上下单直接交给
交易员来做，但是我知道有显示器是用来下单的。
第五台显示器：用来看新闻，看视频，看互联网。
有的时候突然有一个点子，马上百度一下新闻，查查这家公司有什么要动作这类。
第六台显示器：公司内部的股票池这个股票池里面有两三百只股票，算是一个公司
组合，所以我要看看最近的动向，整体盈利，各种板块热点把握住没有。
差不多就是这样了！说了这么多，之所以需要这么多电脑，就是为了把看似简单却
又复杂的事物做到更精细化！股民朋友如有任何股市相关问题，欢迎留言！相互探
讨学习！

五、为什么炒股大多数人都亏

个人认为赌博有三种！！ 1、民间私下的赌，人类其实天性是好赌的。
可中国不让开赌场，于是造就了庞大的民间赌场，有摆桌用工具赌钱的、有口头赌
一件事的结局请吃饭的、有用手出石头、剪子、布干赌的⋯⋯⋯⋯
2、社会上公开的赌，各种彩票。
参赌的人多半认为自己是优秀的预测家。
天天用大把的钱去和国家开的赌场较劲⋯⋯ 3、就是炒股了。
开户数有1亿多。
玩短线的在赌运气，整天在预测股票明天会不会涨，甚至一会会不会涨；
玩中线的在赌技术，在买入的时候一定会认为一只股有主力进入了，要拉升了，于
是等着坐轿，不到山顶不下轿；
玩长线的在赌上市公司的未来、国家经济的未来。
在一定的价位买入后就静等分红和增值了，只要公司的经济不出问题、国家的经济
不出问题就不理会股价的涨跌。
这也是最高级的赌！！也叫做投资！！

六、为什么好多人喜欢炒股票，却不炒期货？

你好，股票的门槛比较低，而期货的门槛高。
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这一点的话，就让一大部分的人无法进行期货操作。
同时呢，你对股票分险的控制会比期货的有把握。
我之前有对期货进行操作。
对于股指期货这块真的是收益率很高。
我曾经操作100万资金，3天赚10万。
而我一个朋友呢，3天就亏了10多万。
你觉得这样的差别还会有很多人来炒期货吗？期货真的是一场赌博。
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